

El Mollet supera al Canovelles y se coloca cuarto

El Esport Club recibe al líder Palafrugell

XAVI GIMÉNEZ

El Esport Club juega el domingo en casa ante el primer clasificado de la Regional Preferente, un Palafrugell que se ha mostrado sólido desde el inicio y que encabeza la clasificación en solitario con un punto de ventaja respecto al Ripollet y cuatro del Gramenet, Mollet y Rubí. El conjunto de la Costa Brava viene de ganar al Vilassar por un ajustado 2 a 1, con el gol de la victoria logrado en el minuto 94 y es que ya son varios los encuentros que se ha llevado en los últimos instantes, hecho que demuestra que lucha hasta el final. El balance logrado hasta ahora es de 8 victorias, 1 empate y 2 derrotas, una de ellas nos acordamos perfectamente, ya fue ante el Canovelles por un contundente 0 a 3.

En el Granollers consideran que una victoria ante el Palafrugell podría significar un golpe de efecto y despegar definitivamente hacia las primeras plazas. A mediados de semana era duda **Marcial** pero **Lluís Bach** confiaba recuperarlo: "la clasificación ya demuestra el potencial y la marcha del Palafrugell en el campeonato. Por nuestra parte no podemos perder para no ampliar la distancia respecto al resto de equipos".

En el partido de la última jornada, el Esport Club empató a cero en Rubí, uno de los candidatos a luchar por el ascenso. Los vallesanos tuvieron sus mejores opciones en la primera mitad en jugadas de **Abellán** y **Alex Pérez**. En la segunda mitad, especialmente la primera media hora, el Rubí apretó bastante, envió un balón al palo y dispuso de ocasiones. Desde el Granollers se ha valorado positivamente el resultado, el sexto empate de la temporada, y ahora es octavo con 15 puntos.

EN CANOVELLES, INDIGNADOS CON EL ARBITRO

El derbi entre Mollet y Canovelles fue movido, con ratos de buen fútbol pero también con otros elementos que lo deslucieron debido a decisiones arbitrales. Los locales se impusieron por 2 a 1 y los visitantes se fue-

ron indignados con la actuación arbitral. Entre varios aspectos nos quedamos con la sinceridad del entrenador del Mollet, **Xavi Gurri**, reconociendo la gran actuación del rival: "el Canovelles ha sido el mejor equipo que ha pasado por aquí, en la primera mitad sólo ha existido un equipo y suerte hemos tenido que defensivamente estamos fuertes. En la segunda mitad, las acciones que han llevado a las expulsiones han variado la tónica del enfrentamiento".

En la primera mitad, la Unió Esportiva llevó claramente la iniciativa, se acercó con peligro y marcó gracias a un penalti cometido a **Julián** que transformó **Novo**. Fue el propio goleador quien dispuso más tarde de otra oportunidad para marcar. Los locales pidieron penalti en una de sus contadas acciones atacantes.

Tras el descanso, el Canovelles mantuvo el resultado, pero dos expulsiones seguidas lo dejaron en inferioridad y a partir de ahí cambió totalmente el partido. **Julián** por simular una caída y **Parra** por unas manos, vieron la segunda tarjeta amarilla en unas decisiones que provocaron el enfado canovellense que además pidió la expulsión de un local por tocar el balón con las manos en una clara ocasión de gol. El Mollet lo aprovechó para dar la vuelta al marcador. Incluso con dos hombres menos, **Novo** estuvo a punto de volver a marcar. Al final, también fue expulsado un molletense.

El secretario técnico **Manolo Parralo** no pudo ser más claro: "ha sido un robo a mano armada, no entendemos lo que ha pasado ya que en la primera mitad el arbitraje había sido correcto. En esas acciones han ido a por nosotros y nos han impedido hacernos con un partido que teníamos controlado. Nunca había visto nada igual y me sabe mal por los jugadores que se han vaciado". Una vez más, cabe destacar el apoyo de la afición de la Unió Esportiva que hizo que el equipo se sintiera como en casa.



Xavier Solanas

El Mollet se impuso en un derbi con polémica arbitral.

Este fin de semana el Canovelles recibe al Palau Solità, colista del grupo.

BUEN RESULTADO DEL BELLAVISTA

En Santa Coloma de Gramenet se pudo ver a un Bellavista-Milán mejorado que disputó uno de sus mejores partidos en lo que llevamos de temporada. Especialmente fue en la primera mitad cuando el equipo que entrena **Dani Rizaldos** estuvo más acertado, con un buen nivel de juego que le llevó a crear bastantes ocasiones de gol, transformándose dos, una de ellas por parte de **Carlos** y una segunda de **Rafa** que permitió a los visitantes llegar al descanso con un ilusionante 0 a 2 a su favor. Era normal esperar la reacción de la Grama, considerado como uno de los mejores equipos del grupo y ésta llegó, hasta el punto de empatar el partido en 20 minutos. El Bellavista protestó el segundo gol por fuera de juego aunque el árbitro lo dio como válido. A pesar de haber realizado un enorme desgaste físico, los vallesanos volvieron a tener opciones de victoria en los últimos minutos con un par de ocasiones que no se concretaron. Cabe destacar el debut de **Sito**, un defensa que estaba entrenando en el Mataró con experiencia en categorías superiores. El domingo jugó de central pero habitualmente lo hace en cualquier posición del carril izquierdo.

Las valoraciones fueron positivas, entre ellas las del entrenador **Dani Rizaldos**: "hemos hecho una primera parte sensacional, llegando con claridad a la portería

Rubí UE	0
EC Granollers	0

Rubí: Moreno, Fuentes, López, Kiki, Pol, Juan Pedro, Sultán, Romero (Kevin), Cristóbal, Fernando (Genís) y Raúl.

Granollers: García, Abellán, Arnau (Vila), Dot, Romo, Espada, Idrissa, Óscar (Rojas), Sebas, Pérez (Carlos) y Valentín.

Clasificación: El Granollers se encuentra octavo en la tabla, mientras el Mollet se coloca tercero y el Canovelles quinto. El Parets es décimo y el Bellavista-Milán, decimoquinto, en posición de descenso.

Próxima cita: El Esport Club recibe al Palafrugell el domingo a las 12:00 horas.

rival y marcando goles. Tras el descanso, los cambios del rival han dado fruto y es que tienen un equipazo, juegan muy bien al fútbol. El resultado es bueno, hemos dado la cara y hay que seguir así. Ahora vienen dos partidos de los más complicados, aunque se respira un buen ambiente, la gente está motivada y confiamos en ir mejorando". Este fin de semana, el Bellavista-Milán recibe al Rubí, quinto clasificado, y luego visita al líder Palafrugell. El Rubí que viene de empatar con el Granollers, buscará una victoria para engancharse al grupo de cabeza. En cuanto a los locales, están con la moral alta y a la espera de la llegada de algún refuerzo para la delantera.

ACTOS EN AGENDA

En las próximas semanas varios actos extradeportivos atañen a clubes de la comarca. El Canovelles presenta el próximo jueves día 4 a partir de las 19:30 horas en la Sala Polivalente del Equipament cultural Can Palots el libro "Mig Segle fent fútbol" con motivo del 50 aniversario de la entidad. Por su parte, el Esport Club ha convocado la Asamblea Ordinaria de Socios para el próximo 17 de diciembre a partir de las 19:00 horas en primer convocatoria y a partir de las 19:30 en segunda. El acto se hará en la Sala de l'UEI, en l'Avda. Europa número 21 de Granollers.